



## La Usal culmina con éxito el curso internacional de emprendedores

**REDACCIÓN**  
SALAMANCA

La vicerrectora de Estudiantes e Inserción Profesional, Cristina Pita, clausuró la segunda edición del curso *International Summer School of Entrepreneurship* 2011 (Curso de Verano Internacional de Emprendedores).

El curso constaba de sesiones prácticas sobre los aspectos de emprender negocios en internet, de identificación de la empresa, aspectos legales o mercadotecnia, que se complementaban con ponencias presenciales y videoconferencias en el marco de la creatividad, la innovación científica y tecnológica con la presencia de empresas como Ifoxel, Doigloba, Quiformazione Vinarius o Innovator Lab.

No todos los proyectos e iniciativas finales pudieron exponerse, debido a lo ajustado del tiempo, pero en el marco del encuentro se ha puesto en marcha un canal IP de televisión dedicado a la información, formación y divulgación de proyectos, iniciativas e intervenciones de expertos en el campo del emprendurismo e innovación. ■